



## 地区スローガン【「和氣滿堂」】

2024年

## 八戸西ロータリークラブ会報

国際ロータリー第2830地区

RI会長 ゴードン R. マッキナリー (スコットランド)  
ガバナー 築館 智大 (八戸 RC)

## 第287回例会

日時：2024年2月8日(木) 於：八戸プラザホテル 12:30～ ▶司会 山口龍介  
▶ビジターなし ▶ゲストなし ▶四つのテスト 小林周子 ▶撮影 川市由紀子四つのテスト  
小林周子 会員出席報告  
新戸部弓子 会員ニコニコボックス  
山口龍介 会員

本日のお食事

## 会長要件 (畠山徳陽 会長)



皆さんこんにちは。お疲れ様です。2月だというのにとても暖かいですね。今年はうるう年です。2・4・9・11月は31日無い月ですよね。中でも2月は28日しかないということなのですけれども、それはどうしてなのかなと気になって調べてみました。現在使用されている暦の起源はユリウス暦というものみたいなのですが、それが3月から始まって2月で終わっているので、これがもとになっているそうなんです。ですので、3月スタートで31と30日になるように割り振られたようですが、31と30日を割り振っていくと2月が最後の月になりますので、そこで調整しなくてはならなくなるということのようです。

地球は太陽の周りを公転していて365日で回るわけですから、正確には365.25日で回るそうです。ということは4分の1ですよね。24時間の4分の1は6時間なので、365日と6時間で1周するということですね。それが4年で1日分になるということでうるう年が生まれるということです。最初は30日と31日で割り振ったのですが、2月が最終的に29日に半端になったんですね。それがあとになって8月が30日から31日になった分が最後の2月から引かれた為、2月は28日になったということみたいです。調べたらそうなのかとなったので皆さんにお話ししたくてお話したのですが、1月は年始で31日で始まって、3月は年度末で31日で忙しい月で、そうすると2月は毎年、あれなにしたっけ?という感じであつていう間に終わってしまうので、仕事もプライベートでも、短い2月を意識して過ごしたいと思います。以上です。

## 誕生日祝い



小笠原美千代会員 (12月11日生)

私は去年の12月に免許書き換えがあり、とうとう高齢者向けの講習を受けることになりました、50年ぶりに三八五自動車学校に行ってまいりました。講師の先生がこれは免許には関係はないけど、暗い所でどこまで見えるのかというのと、どこまで見えるか視野を調べてあげると言ったので調べたら、結果が95と97でそれは10代の見え方ですよと言われて気分良く帰ってきました。今日視野が10代だって言われたんだよと友人に自慢したら、横目ばかり使ってどこだり見てるんでねえの?まっすぐ見て歩いたほうが良いよ!と言われました。それから3日後、一時停止で捕まってしまいました。それは去年の話なので、今年は前をしっかり見て暮らしたいと思っております。本日はありがとうございました。



新戸部弓子会員 (1月12日生)

昨年のある朝起きて手が動くか足が動くか延ばした時に、私には動く手がある!これで主人を幸せにできるんだ!となぜか突然そう思って、今日は美味しいご飯を作つてあげよう、と思いました。自分で思つてもいい人生の中でロータリーとの出会いがあつて、皆さんとの出会いがあつてまさしくそれは思つてもない人生で、いろいろなことがありますけれども、これも全て自分を豊かにする1日だなと思っています。今日はどうもありがとうございました。



村岡徹弥会員 (2月11日生)

誕生日ありがとうございました。昨年末に行政書士試験に挑戦したとお話ししたと思いますが、300点満点で180点を取れば合格という試験で私の点数は172点で、8点足らずでした。本当に全てを犠牲にしてやつたのでもっと勉強しておけば良かったという思いはあまり無いです。昨年はなかなか忙しくて、気持ち的にも体調的にも良くない状況だったものですから、もう少しいい形で挑めていたらなという所ではありますが、たらればを言つても仕方がないです。落合博満さんが心技体ではない、体と技術があれば心なんてどうでもいいんだと話していたことがあって、私もそうだと思っていたんです。技術と体が全てを凌駕すると考えているので、凌駕するぐらい自分の中で行けなかったというのが心残りです。昨日より早速勉強を開始しております。3年目なので圧倒的な点数をとつて合格しようと決めました。仕事も大変でいろいろありますが、ロータリー活動もできる以上に皆様と頑張っていきたいと思っております。まだまだ未熟ですが、今後1年またよろしくお願ひいたします。以上です。

## 出席報告

会員総数34名 会場出席15名 オンライン4名 出席率44.1% 修正出席率52.9%

## 幹事報告（村岡徹弥 幹事）



- Club of H  
KC・3月7日ひなまつり夜間例会：プラザホテル様にてブイヤベースのコース料理を楽しむ会とします  
会員1人あたりニコニコとは別に2,000円の会費となります  
・次年度地区補助金について：八戸学院大学様へマイク寄贈を軸に検討中 工大一高様へ防犯カメラ寄贈についても同時に検討中、見積を待っている状況 決まり次第改めて報告いたします  
・RLI ファシリテーター登録の再度のお願い：2月末までに2名  
・次年度地区RLI委員会の南グループ委員推薦のお願い：我こそはという方はご一報お願いします  
J・24-25年度のロータリー手帳お買い上げのお願い来ております

- ・タイ3330地区 水と衛生プロジェクト地区大会視察について：希望者は2月20日迄に事務局まで  
・3月例会変更 八戸南RC 3月14日、スポーツ例会につき16日（土）に変更 21日（木）祝日の週につき休会

## ニコニコボックス（山口龍介 会員）

- 畠山 徳陽 会長：皆さんこんにちは。コロナで学級閉鎖になっているところがあるようです。油断はまだできないようです。  
村岡 徹弥 会員：本日もよろしくお願ひします。  
工藤威美子 会員：感謝  
蛇口 和憲 会員：「危機」とは自分や自分の組織にとって好ましくないこと全て、自然災害・パンデミック・ハラスメント・テロ  
経済的破綻・個人情報漏洩・サイバー攻撃・情報操作など。  
大島 泰雅 会員：来週はえんぶり研鑽会様よろしくお願ひいたします。楽しみです。  
小林 周子 会員：1月もあつという間で2月ももう中ばになりきっとあつという間に過ぎ去りそうです。今日も宜しくお願ひ致します。  
藤井美保子 会員：今朝は納豆にメカブを混ぜ、醤油、酢、オリーブ油を入れてねばねばにして食べたら美味しかったです。  
川市由紀子 会員：ありがとうございます。本日もよろしくお願ひします。  
小笠原美千代 会員：本日、最良の日でありますように。  
杉本 勉 会員：皆さんこんにちは。今日の青空と日差し、まあまあいい感じ。  
山口 龍介 会員：青森事務所の移転が完了しました。だいぶ広くなって羨ましいです。  
小芝 道子 会員：本日はよろしくお願ひします。  
小笠原信子 会員：田んぼの中に沢山の白鳥が…春間近かな。今日は早退します。ありがとうございました。  
新戸部弓子 会員：こんにちわ。日が長くなって春に向かっていける気配に嬉しくなります。  
工藤 良弥 会員：よろしくお願ひ致します。

## お知らせ（大島泰雅 会員）



来週、私たちの施設の方でえんぶり鑑賞会をやらせていただきます。工藤会長よろしくお願ひいたします。参加者は西RCと工大一高的インタークトクラブ会員さんの1・2年生、さらに施設においていただいているお年寄りの方々、地域の方々になるかと思います。時程ですが、インタークトクラブさんとの合同例会を20分程度やりまして、その後別会場でえんぶり研鑽会様からご提供いただいたお食事をいただくというかたちでございます。その後にえんぶりの鑑賞となります。鑑賞後はロータリークラブの方々は解散です。インタークトクラブの方々は、春以降に施設まで奉仕活動をしに来ていただくというお話を進んでおりますので施設を見ていただくということになっておりました。全体的には14時過ぎには終わる予定ですので時程を覚えていただければと思います。研鑽会様につきましては施設の駐車場を使っていただいて、ロータリアンの皆さんに向いのスケート場に止めて徒歩でいらしていただければと思います。最後に、インタークトクラブ初代会長の小堀君ですが、推薦をしまして、ガバナー名での表彰上をいただいております。来週渡してきます。

## 会員卓話（工藤威美子 会員）



タバ、知らない電話が入ってまして出てみたら栃木県の方で子供が生まれるので名前を付けてほしいということでした。私は、年間2・30人の名前をつけていますが、皆それなりに幸せになってくださって良かったなと思っています。  
人は必要で産まれてきて、どんな苦労でも乗り越えていくようになっているんですね。身近な孫のことですけれども、うちは結婚して8年くらい子供ができませんでした。そのうちその話がタブーになって孫のことは考えないようにしていたわけです。そしたらある時夢を見まして、突然子供ができました？と聞いてしまったんですね。そしたらまだできていませんと言われて、言わなきゃよかった、なんで変なことを言ってしまったんだろうと落ち込んでいたんです。でもその夢の中で、私は9月9日に産まれてきますと言っていたので、9月9日は私の誕生日だしと思ってつい言ってしまったんですね。そうしたら間もなくして子供が出来てその子が9月9日に産まれてきたのです。やはり人の一生というのは決まっていて、今必要だからいろいろな苦労があって、でもこれは乗り越えるための苦労なんです。乗り越えられないような苦労は自然は与えないと思います。ここで自分が乗り越えて一回りも二回りも大きくなった時に、あの人は素晴らしい、あの人に傍に行きたいな、頼ってみたいなと思われるような人になると思うのです。

私は60を過ぎてから大学に行きました。目から血が出るのではないかと思うくらい勉強をしました。100点をとらないと神様に申し訟ないわけです。とにかく100点を取る為に朝4時ごろまで勉強しました。あの時の姿勢というのはこの先無いんじゃないかなというような必死な学びでした。それは勉強の学びで、人生というのは日々が学びだと思うんです。何をやっても絶対に無駄なことはない、失敗したらそれをまた自分がバネにして頑張れます。その力を得るためにその失敗があるんだと思っています。私たちは何歳になっても精進して悔いがない人生を歩んでいかなければならぬものだなと思わせていただいておりました。今、小芝さんが一生懸命勉強しております。毎月東京に行って勉強して素晴らしいですね。村岡君も人生の大きな勉強をしていると思います。お金では買えない勉強です。次がもう見えていますから、頑張れるんです。これをバネにして頑張っていただきたいと思います。ありがとうございました。

※紙面の都合上、内容を省略させていただきました。ご了承ください。



- ・会長 畠山 徳陽 例会場 八戸プラザホテル TEL: 0178-44-3123  
・幹事 村岡 徹弥 例会日 木曜日(月3回) 第1・3 12:30～  
・副会長 島浦 理 第2 18:30～  
・事務局 (株)STARS内 〒031-0072 八戸市城下4丁目9-5  
TEL: 0178-51-8642 MAIL: hwrc@stars.aomori.jp